

## Solidarische Landwirtschaft Baarfood

Im siebten Jahr des Gemüseanbaus in Übereichen blickt die Solidarische Landwirtschaft Baarfood auf eine spannende und herausfordernde Saison zurück. Das Frühjahr brachte kühle Temperaturen und viel Niederschlag, was die Gärtnerinnen vor einige Herausforderungen stellte. Auch später im Jahr setzte sich dieser Trend fort. An Niederschlag mangelte es dieses Jahr nicht. Trotz dieser widrigen Umstände konnte viel frisches und leckeres Gemüse aus nachhaltigem Anbau geerntet werden und wöchentlich an die Mitglieder des Vereins verteilt werden.

Neben dem Gemüseanbau stellte Baarfood auch viele andere Aktivitäten auf die Beine. Am Stand bei „Brigachtal feiert“ begeisterten köstliche Kartoffelecken viele Besucher, und eine Pflanzaktion sorgte für Freude bei den Kindern. Ein besonderes Highlight war das Konzert der Stangenbohnenpartei im Juli, das bei frischen Temperaturen auf dem Acker stattfand und eine wunderbare Atmosphäre schuf.

2024 startete Baarfood außerdem ein neues Projekt, den Bildungsacker. Verschiedene Schul- und Kindergartengruppen besuchten im Laufe des Jahres den Acker und packten tatkräftig mit an. Ziel des Bildungsackers ist es Gruppen von außerhalb des Vereins die Landwirtschaft näherzubringen und das Bewusstsein für regionale Lebensmittel zu stärken. Daraus entstand auch die Kooperation mit der Kita Bondelbach aus Übereichen. Im Frühjahr pflanzten die Kinder gemeinsam Kartoffeln und kehrten im Herbst zur Ernte auf den Acker zurück. Außerdem durften sie regelmäßig frisches Gemüse für die Kita abholen.

Die Solidarische Landwirtschaft Baarfood bedankt sich bei allen Unterstützerinnen und Unterstützern und freut sich auf eine neue Saison voller frischer Ideen und gemeinsamer Erlebnisse.

